



CARTA DE MOTIVOS PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Andrea Amozurrutia Casillas

Empresa que representa: Grupo Herdez

Cargo: Directora de finanzas, sostenibilidad y comunicación corporativa

Carta de Motivos:

Por favor provee una breve descripción de las razones por las cuales decidiste postularte para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México:

Estimados miembros del Consejo Directivo y signatarios de Pacto Mundial México:

Me dirijo a ustedes para expresar mi interés en ser miembro del Consejo Directivo de Pacto Mundial México (PMM).

Mi nombre es Andrea Amozurrutia Casillas y soy directora de las áreas de finanzas, sostenibilidad y comunicación corporativa en Grupo Herdez. Tengo más de 20 años de experiencia profesional en empresas líderes mexicanas. En los últimos 10 años he sido responsable de crear el área de Sostenibilidad Corporativa y, con ello, diseñar, desarrollar e implementar la estrategia de sostenibilidad que el Grupo está ejecutando actualmente. Nuestra estrategia está alineada a 7 Objetivos de Desarrollo Sostenible, 100% vinculados a nuestro giro de negocio y nuestro liderazgo en el país. Creo que mis habilidades y experiencia pueden ser de gran valor para PMM y es de gran interés para mi amplificar el impacto de lo trabajado en los últimos años para que llegue a más empresas y así poder acelerar la contribución de México a los objetivos de la Agenda 2030.

Asimismo, considero que mi experiencia en las áreas de finanzas y comunicación corporativa son de gran valor en las tareas de supervisar el desempeño financiero efectivo, y el blindaje de su reputación corporativa.

Uno de los logros más importantes de la estrategia de Grupo Herdez y la poderosa combinación de las finanzas y la sostenibilidad es la emisión en el mercado mexicano de un bono de \$3,000 millones de pesos ligado a la sostenibilidad, lo que nos convirtió en la primera empresa de nuestro sector en México en lograrlo.

Como resultado de mi trabajo y los resultados alcanzados en los últimos 13 años en Grupo Herdez, el año pasado fui reconocida como parte del distinguido grupo de SDG Pioneers en la categoría de Large National and Multinational companies de América Latina y el Caribe. Además, desde 2022 formo parte de la CFO Coalition for the SDGs, siendo la primera mujer latinoamericana en incorporarse a este grupo de trabajo.

Si soy elegida, me comprometo a trabajar con el resto de los miembros del Consejo para promover los objetivos y valores de PMM, así como a impulsar la colaboración y creación de alianzas estratégicas que permitan capitalizar oportunidades y elevar el perfil de PMM.

Estoy convencida de que mi conocimiento y capacidades me convierten en un integrante de gran valor para este Consejo. Agradezco su tiempo y consideración.



CARTA DE NOMINACIÓN INTERNA DE LA DIRECCIÓN GENERAL PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Andrea Amozurrutia Casillas

Empresa que representa: Grupo Herdez

Firma Dirección: Héctor Hernández-Pons Torres, Presidente y Director General

Carta de Nominación Interna:

Por favor provee una carta de nominación interna para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México, firmada por la máxima autoridad de la empresa que representas:

Estimado Consejo Directivo de Pacto Mundial México,

Por medio de la presente, deseo expresar mi apoyo a la nominación de Andrea Amozurrutia Casillas para el cargo de miembro del Consejo Directivo de Pacto Mundial México.

He tenido el placer de trabajar con Andrea los últimos 13 años en Grupo Herdez y he sido testigo de la contribución tan significativa que ha dado al Grupo, no solo en el campo de las finanzas y la reputación, sino también en la gestión y desarrollo de la estrategia de sostenibilidad con la que contamos hoy en día. Durante este tiempo, he podido observar su pasión y compromiso con la excelencia, su liderazgo y habilidades para trabajar en equipo, así como su visión de largo plazo. Me siento muy satisfecho de la contribución de Grupo Herdez y su impacto a la sostenibilidad en el país y estoy convencido de que podemos ser un impulsor para amplificar los objetivos de Pacto Mundial México en el sector privado.

Andrea es una persona íntegra y altamente calificada con un historial comprobado de éxito en las tres funciones que desempeña en el Grupo. Tiene un profundo conocimiento de las finanzas, la sostenibilidad y la comunicación corporativa, así como una sólida comprensión de los desafíos y oportunidades que enfrentan las organizaciones en México para acelerar los resultados que garanticen la sostenibilidad del planeta.

Estoy seguro de que Andrea sería un activo valioso para el Consejo Directivo de Pacto Mundial México. Será un placer darle el tiempo y el apoyo que necesita para llevar a cabo sus responsabilidades como consejero de este distinguido organismo.